



にこにこうめのさと

梅の聖保育園

12月号 おたより

うめのさとの日々

はやいものでカレンダーも最後の一枚を残すのみとなってしまいました。なぜか師走と聞くとあわただしい気持ちになります。一年の締めくくりを子ども達と一緒に大切に過ごし、新年を迎える準備もしていきたいと思っています。

先日若狭湾青少年自然の家のお計らいで、ドイツの方が何と9名も保育園へ来られました。玄関先にバスが到着すると、それまでのドキドキした気持ちが吹っ飛び「こんにちは！こんにちは！」覚えたばかりの「グーテンターク！」と挨拶をしてオープンな気持ちでいつの間にか部屋まで案内していました。

自己紹介がおわり、かりん・どんぐりさんと一緒に《ゴリラ山探検》に出かけました。その後には新園舎も見てもらいました。帰り道は心が通じたのでしょうか手をつないで世界共通のスキップをして玄関に入って行きました。

おやつときには、すっかり打ち解けて、一緒に《白玉団子》のおやつを食べながら身振り手振りで話し(?)が弾みました。サプライズでドイツの方からは甘〜いお菓子のお土産をいただきました。

4時〜5時までは、職員との話し合いを希望されました。通訳を交えて保育を語る交流をしました。ドイツの皆さんの第一声は、子ども達の元気さとオープンな出迎えに驚いたとのことでした。そして、部屋にはドイツの地図・ドイツの方の顔写真と名前・ドイツ語の挨拶など、訪問を期待してくれたことにとっても感謝しますといわれました。また、保育士の子ども達への係わり方に興味があったが、愛情をもって接していることがわかったともいわれ、当たり前のことですが嬉しく思いました。

質問の中には、「小学校へのつながりはどのようにしているのですか？ドイツは3歳までは保育園、3歳4歳は幼稚園、就学前1年間は小学校準備校で過すのですが、ずっと保育園だと小学校に行ったらすぐに授業に入っていけないのではないですか。」というのがありました。「戸惑う子どもも多々ありますが、当保育園では小学校への連続した移行のため、「話を聞く態度を身につける」ことをはじめ、見通しのある体験をするための《環境づくり》に力を入れています。」と返答しました。

ドイツのみなさんは、礼儀正しく感じたこと思ったことを相手に不快感なく上手に話されました。子ども達は世界にはいろんな国があり、みんな仲良くなれることを体感できたと思います。



今月の行事

1日(火)	小児保健研究会職員参加	17日(木)	スキルアップ研修職員参加
2日(水)	給食検討会	21日(月)	身体測定
8日(火)	いきいき広場	22日(火)	避難訓練
9日(水)	園内職員研修・クッキング	24日(木)	クリスマス会(会食)
11日(金)	布団持ち帰り	25日(金)	絵本持ち帰り
12日(土)	研修職員参加	28日(月)	布団持ち帰り
16日(水)	職員会		

サプライズで人形劇団が保育園にやって来ます。(日程は未定)



今月の保育のポイント

- いちご ・先生とあそぶ。
- くるみ ・新しい素材であそぶ。(粘土・ブロック)
- さくらんぼ ・友達とごっこあそびや見立てつもりあそびをする。
- どんぐり ・友達の動きや言葉に目を向け、ルールを共有しながらあそぶ。
- かりん ・思いや考えを出し合い、自分たちであそびを表現して楽しむ。

12月生まれのお友達



サンタさんがきてほしいなあ〜と夢見る頃に生まれたお友だち
お誕生日おめでとうございます。

あかお かんたさん(4歳) たけなが こうようさん(4歳)
なかがみ こうたさん(6歳)

お知らせ

■冬休み

年末は12月29日～31日まで、年始は1月1日～3日までの6日間おやすみさせていただきます。1月4日から通常保育となりますのでよろしくお願い致します。

緊急の場合はご連絡下さい。☎0770-56-2155(中川) 又は 0770-52-2079(柴田)

■花の苗

小学校様から花の苗をいただきました。新園舎完成とともに、きれいな花が咲くように育てます。

■12月1日から新しいお友だちが入園します。

重長美里さん(1歳) いちごぐみさんです。なかよくしてね!

お願い

■リサイクルによるベルマーク基金にご協力を!

プリンターの使用済みインクカートリッジを集めています。インクの種類は限定はありませんが、メーカーはCanon(キャノン)にかぎりませが、玄関に収集ボックスを置きますのでご協力お願いします。収集したインクカートリッジを本社に送りますと、ベルマーク基金と同じ扱いになり、ポイントに応じての備品購入が可能になります。

■保育園のクラス名・園歌の応募

虫好きな子たちの発想ならではのクラスの名前や、素敵な歌詞もぼちぼち応募を頂いております。どうぞふるって応募して下さい。

■お子様の体調管理

検温表の記入は12月からは止めますが、子どもさんの体調で気になることや外遊びの有無など、玄関に立っている日直又はお便り帳でお知らせ下さい。引き続きインフルエンザの対応にご協力よろしく申し上げます。園でも手洗いうがいの徹底に努めます。

■ジャンパーや防寒着にかけひもを!

ジャンパーやコートが欲しくなる季節です。後ろ襟部分にかけひもが付いているか確認をお願いします。年齢に応じた着脱と始末の練習をして行きたいと思っています。

お礼

■父親参加のご協力ありがとうございました。
お父さんと一緒に作った《おうち》は、毎日毎日出入りが多いので壊れそうです。いろいろ補強しながら大切に使っています。



親子共同制作 牛乳パックハウス